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ATA DE REUNIÃO DA COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃOATA DE REUNIÃO DA COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO

  ATA Nº 10/2022ATA Nº 10/2022

ATA DA REUNIÃO DA COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO DO INSTITUTO FEDERAL DE  EDUCAÇÃO, CIÊNCIA EATA DA REUNIÃO DA COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO DO INSTITUTO FEDERAL DE  EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E
TECNOLOGIA DE SÃO PAULO – CÂMPUS BRAGANÇA PAULISTA, CPA-BRA. Aos sete dias do mês de outubro doTECNOLOGIA DE SÃO PAULO – CÂMPUS BRAGANÇA PAULISTA, CPA-BRA. Aos sete dias do mês de outubro do
ano de dois mil e vinte e dois, às 16h38, reuniram-se, ano de dois mil e vinte e dois, às 16h38, reuniram-se, os membros da CPA-BRA, Rafael da Silvaos membros da CPA-BRA, Rafael da Silva
Muniz (representando os docentes), Ana Mara Nogueira Monezzi (representando os técnicos administraAvos) eMuniz (representando os docentes), Ana Mara Nogueira Monezzi (representando os técnicos administraAvos) e
Daniela Camilo Fonseca (representando os discentes).  Pauta: 1. Rafael iniciou a reunião apresetando asDaniela Camilo Fonseca (representando os discentes).  Pauta: 1. Rafael iniciou a reunião apresetando as
discussões que ocorreram na úlAma reunião da CPA-Central (04/10): Um dos pontos apresentados foi de que odiscussões que ocorreram na úlAma reunião da CPA-Central (04/10): Um dos pontos apresentados foi de que o
quesAonário será aberto no dia 10/10 para parAcipação de todos e o mesmo será finalizado no dia 05/11. FoiquesAonário será aberto no dia 10/10 para parAcipação de todos e o mesmo será finalizado no dia 05/11. Foi
informado também que o quesAonário este ano será maior, pois foram incluídas questões EAD. Ficou decididoinformado também que o quesAonário este ano será maior, pois foram incluídas questões EAD. Ficou decidido
também que para o próximo ano será formada uma comissão para reavaliar o tamanho do quesAonário. Por fim,também que para o próximo ano será formada uma comissão para reavaliar o tamanho do quesAonário. Por fim,
o presidente Gabriel informou que gostaria que a parAcipação média dos alunoas aumentasse, já que no úlAmoo presidente Gabriel informou que gostaria que a parAcipação média dos alunoas aumentasse, já que no úlAmo
ano foi de apenas 19.5%. 2. Migração dos arquivos do Teams para a área do Google drive criada para CPA-BRA:ano foi de apenas 19.5%. 2. Migração dos arquivos do Teams para a área do Google drive criada para CPA-BRA:
Tendo em vista que o Teams não está mais sendo usado, já que as reuniões estão sendo realizadas de formaTendo em vista que o Teams não está mais sendo usado, já que as reuniões estão sendo realizadas de forma
presencial, e que foi criada uma área para armazenamento dos arquivos da CPA-BRA no google drive ficoupresencial, e que foi criada uma área para armazenamento dos arquivos da CPA-BRA no google drive ficou
decidido que todos os arquivos serão migrados do teams e do Drive do IFSP para o google drive. O Rafael farádecidido que todos os arquivos serão migrados do teams e do Drive do IFSP para o google drive. O Rafael fará
essa migração na próxima semana. 3. Caixa de sugestão: As caixas foram abertas, exceto a que fica na C.R.A (poressa migração na próxima semana. 3. Caixa de sugestão: As caixas foram abertas, exceto a que fica na C.R.A (por
falta de cadeado). Todas as sugestões foram lidas e discuAdas. Ana Mara enviará, na próxima semana, asfalta de cadeado). Todas as sugestões foram lidas e discuAdas. Ana Mara enviará, na próxima semana, as
sugestões para a biblioteca e para a DAA. 4. Sensibilização da aplicação do quesAonário: Na segunda, dia 10/10,sugestões para a biblioteca e para a DAA. 4. Sensibilização da aplicação do quesAonário: Na segunda, dia 10/10,
inicia-se a aplicação do quesAonário. A CPA Central enviará email para todos os alunos e servidores com o link einicia-se a aplicação do quesAonário. A CPA Central enviará email para todos os alunos e servidores com o link e
o token de acesso. Na terça-feira a Ana Mara conversará com os assistentes de aluno para que enviem aoso token de acesso. Na terça-feira a Ana Mara conversará com os assistentes de aluno para que enviem aos
representantes de cada turma uma mensagem para reforçar a parAcipação. Rafael enviará na terça-feira emailrepresentantes de cada turma uma mensagem para reforçar a parAcipação. Rafael enviará na terça-feira email
para os coordenadores solicitando que os professores ajudem na divulgação. Também na terça-feira Rafaelpara os coordenadores solicitando que os professores ajudem na divulgação. Também na terça-feira Rafael
enviará para comunica.bra solicitando que publique nas redes sociais mensagem sobre o quesAonário. No diaenviará para comunica.bra solicitando que publique nas redes sociais mensagem sobre o quesAonário. No dia
14/10, Rafael solicitará ao comunica.bra que envie email para todos os servidores e alunos reforçando o14/10, Rafael solicitará ao comunica.bra que envie email para todos os servidores e alunos reforçando o
preenchimento do quesAonário. 5. Alteração da data da reunião: Foi discuAda a possibilidade da troca do dia dapreenchimento do quesAonário. 5. Alteração da data da reunião: Foi discuAda a possibilidade da troca do dia da
reunião para que todos os membros pudessem parAcipar. Ficou decidido que as reuniões ocorrerão as quintas-reunião para que todos os membros pudessem parAcipar. Ficou decidido que as reuniões ocorrerão as quintas-
feiras às 16h30. feiras às 16h30. A reunião encerrou-se às 17h20. Eu, Rafael da Silva Muniz, lavrei a presente ata a qual dato eA reunião encerrou-se às 17h20. Eu, Rafael da Silva Muniz, lavrei a presente ata a qual dato e
assino  com os demais presentes.assino  com os demais presentes.
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